

De hauts responsables étasuniens mettent l'accent sur la coopération de Cuba



La Havane, 6 octobre (RHC).- De hauts responsables étasuniens ont mis en exergue au Chili la coopération avec Cuba.

Prenant la parole à la 2e Conférence Internationale « Notre Océan », ils ont exprimé leur confiance dans la signature d'un accord pour protéger la mer.

La sous-secrétaire d'État étasunienne pour la Croissance Économique, l'Énergie et l'Environnement, Cathy Noveli, s'est dite satisfaite de partager des expériences avec notre pays qui seront utiles pour les deux parties.

Elle a également indiqué que les États-Unis et Cuba ont des rapprochements depuis longtemps dans le domaine scientifique et qu'il existe des bases pour l'établissement d'une collaboration durable sur l'environnement et sur l'écosystème.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71646-de-hauts-responsables-etasuniens-mettent-laccent-sur-la-cooperation-de-cuba>



Radio Habana Cuba